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BUENAS
NOTICIAS:
MEJORAS
EN LA
LÍNEA C3

Oiga. ¿Está la
cabra?

Que se ponga.

¿Es el enemigo?
Podrían dejar de echar

tierra al charco un
momento?

Vale pero es que
si limpiamos se

va a volver a
ensuciar

El  Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible
ha licitado, a través de Adif y por un importe de más
de 84 millones de euros, las obras para la renovación
integral del tramo Buñol-Utiel, en la línea ferroviaria
C3 de Cercanías de València. 

Se trata de un paso fundamental para la electrificación
hasta Valencia

El desarrollo de nuestro pueblo necesita de una red de
cercanías útil. Donde la duración del viaje, la
puntualidad y  la comodidad lo hagan atractivo para
los viajeros. Esta actuación supone una apuesta del
Gobierno de España por las cercanías y recoge una
demanda histórica de nuestras comarcas

“Cabreo” en San  Luis

MÁS BUENAS NOTICIAS: 
VÍA CICLOPEATONAL 
DE TURCHE
El anterior gobierno socialista en la
Diputación impulsó un proyecto para la
construcción de la vía ciclopeatonal que
une Buñol y Alborache y mejora los accesos
a la cueva Turche.

El pasado 26 de enero el BOP anunciaba,
con más de 8 meses de retraso, la relación
de bienes afectados por la obra.

Este proyecto es fruto de un trabajo intenso
entre la Presidencia de la Diputación y la
Alcaldía de Buñol en la anterior etapa
dirigida por los Socialistas



 siguen siendo un enigma
irresoluble para el actual
gobierno de los XPP (léase
porpepé, ya que la equis se
ha disuelto cual azucarillo
en el vaso de agua del
partido popular).

Se les queda grande el tema,
tanto en las formas como en
los contenidos, ya que hasta la
sustitución en la secretaría
general, la redacción de un
acta o de un reglamento
reconocido como plagiado,
han tenido que ser motivo de
amplios debates, de
interpretaciones de susto, de
recordatorios de la existencia
de las leyes y los juzgados…

Efectivamente, son tan
nuevos y tan cinco más dos
que todo se reduce a un
“porque sí”, “que estoy
hablando yo”, “lo que diga
la alcaldesa”, “te queda
un minuto”, “te he
llamado al orden dos
veces”;

Hace unos meses hablando
del nuevo gobierno
municipal decíamos que el
prometido cambio estaba
resultando un bluf. Y nos
preguntábamos, por ser el
inicio del curso escolar,
sobre el nivel que traían los
nuevos gobernantes. Muy
bajo, la verdad.
Lamentablemente
tenemos que afirmar que
no solo ha bajado el nivel,
es que ya van para nueve
meses y no se detecta
mucha mejoría. 

Ha habido pleno ordinario,
que a estas alturas sigue
siendo un hecho
extraordinario.  Parece ser
que los procedimientos
más rutinarios en estos 45
años del actual período
democrático, como son las
convocatorias de pleno, las
de junta de portavoces, las
de los consejos consultivos,
la revisión de ordenanzas
fiscales o la aprobación del
presupuesto municipal
(por citar las más
elementales)

AL RINCÓN  DE PENSAR

así, dicho de carrerilla y
con cara de “no me
preguntes mucho que no
me he leído los papeles y
tendré que disimular que
me lo sé y hablar de lo que
no entiendo”.

En esas seguimos: la
alcaldesa del PP y el
concejal de la X, hacen
piña sí o sí, sea lo que sea,
confiando el segundo en
la ¿cambiante? ¿traidora?
palabra de la primera,
hasta cuando lo deja en
evidencia sin el menor
rubor. El último pleno
ordinario del
ayuntamiento es una
muestra de lo dicho.
¿Cuántas veces mandó
callar? ¿Cuántas veces
avisó a algunos concejales
del tiempo de
intervención que les
quedaba? ¿Cuántas veces
recordó que estaba
hablando ella? (Cosas, por
cierto, que nunca había
hecho falta decir en 45
años).
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Y si este recordatorio para
ellos es ineficaz, dado que
no cambiarán de actitud
(¿o sería mejor decir
aptitud?), no por ello
debemos dejar de
reclamar un
comportamiento acorde
con un Buñol
democrático, inteligente,
emprendedor y curtido en
tantas y tantas
reivindicaciones.

A estas alturas del partido
lo que más preocupa al
actual gobierno de los XPP
es cómo controlar a la
oposición, 

Al ver el vídeo del pleno te
quedas esperando a que,
de un momento a otro,
nos mande a todos al
rincón de pensar. Por
favor, entendemos los
latiguillos profesionales y
los disculpamos; no
obstante, tenemos el
suficiente recorrido
democrático como para,
pasado un tiempo, esperar
de la madurez
democrática de nuestro
gobierno local, ese que
pagamos los vecinos, que
se comporte como
merecemos todos -
reiteramos: todos- los
buñolenses.

cómo limitar el tiempo de
las intervenciones, cómo
esquivar la entrega de
documentación solicitada,
y cómo salir todos muy
monos en los vídeos
promocionales de
autobombo, que, oye,
como si eso no costara
dinero, lo han dicho y
repetido “a eso no vamos
a renunciar”. Pues, nada,
casi tres mil euritos al
mes que nos cuesta la
gracieta. Menos mal que
Buñol cuenta con radio y
televisión, no queramos
saber en caso de no
tenerlas cuánto estarían
dispuestos a gastar en
“porque yo lo valgo”
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El pleno al que nos referimos es el del 30 de enero de 2024 y puede verse íntegro en la
siguiente dirección: https://youtu.be/e6Ga6FBDGMY

Fuente:  La nueva crónica



Aunque no solo no cumplen
los objetivos presupuestarios,
sino que supuestamente
tampoco cumplen su
programa electoral, ese que
decía “facilitar los trámites
para la llegada de nuevas
empresas y negocios, creando
una ventilla de atención
exclusiva de asesoramiento” y
según parece nuestro
flamante concejal y
empresario, durante años
representante de la Asociación
de Empresarios y Autónomos
de Buñol, ha adquirido una
nueva instalación para su
empresa fuera de Buñol.

Esa es la confianza que tienen
en sus políticas y en su
supuesto “trabajo” por el
cambio. Como podemos
vender las bondades de
invertir e implantar negocios
en Buñol cuando los que
gobiernan Buñol se marchan a
otros términos.

Si la política presupuestaria es
un desastre por la falta de
consenso, transparencia,
recortes para las asociaciones
e incumplimiento de plazos, la
política del desarrollo
industrial es de “traca”, siendo
el principal responsable
municipal quien pone rumbo
fuera de Buñol, en vez de
poner todo su “conocimiento”
en facilitar que su propia
empresa sea la que invierta en
el municipio.

El cambio que nos traía XPP
ha resultado un fiasco. Las
personas que los votaron lo
harían pensando en el
revulsivo que iba a suponer
para la política local, y “NA”.

El acto administrativo mas
importante del Ayuntamiento
es la aprobación del
presupuesto. Febrero pasara
de nuevo sin convocarnos
para su debate y aprobación.
Tampoco han convocado
Consejo de Entidades, donde
explicar los múltiples recortes
que quieren imponer. El
Consejo Económico y Social
con sindicatos, comerciantes,
empresarios y representantes
políticos proponen, debaten y
en su caso acuerdan el
presupuesto sigue en modo
vacaciones de navidad.

En nuestro caso no hemos
conseguido un borrador de
presupuesto válido para
poder trabajar. Aun así, si
sabemos cuales son las líneas
estratégicas que se deben
seguir para aumentar los
ingresos y como invertir en
nuestras vecinas y vecinos
para mejorar la vida de todas
y todos.

Ni la alcaldesa ni el concejal
de hacienda, desarrollo
económico y empresarial
hacen su trabajo por el que
les pagamos un muy buen
sueldo todas/todos los
buñoleros. No cumplen los
objetivos..

SIN CAMBIOS A LA VISTA
De los 6.000€ del Futbol a los
0€ a las Bandas de Buñol.
Poner como secundario al
Certamen Internacional de
Bandas Ciudad de Valencia,
para evitar subvencionar de
manera extraordinaria la
participación de las Bandas de
Buñol no nos tiene que
sorprender.

Pactaron 6.000 de manera
discrecional con el CD. Buñol
para disputar el partido de
Copa del Rey en Ceuta,
justificándolo aludiendo a la
importancia y trascendencia
del evento deportivo. Eso si la
merienda municipal en el
campo del Requena si la
disfrutaron y pagamos.

En cambio, la participación en
el Certamen que supondrá
que eventos como el Mano a
Mano de 2024 se convierta en
uno de los mayores reclamos
turísticos y culturales para los
amantes de la música
bandística se queda sin apoyo
del Gobierno de XPP. 

El pasado verano negaron la
realización de un concierto
que congrego a muchísimos
aficionados, músicos y
profesionales alrededor de un
evento para recordar la figura
del maestro Henry Adams en
favor de la Asociación
Valenciana Contra el Cáncer. 
Aquí prevalece el interés
personal del concejal de
XBuñol que considera que su
tejemaneje nos lo va a colar. 
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